

# MINT-Girls sind „Projekt des Monats“

**TECHNIK** Die bundesweite Netzwerks- Kampagne zeichnet die Gemeinschaftsinitiative von OTH Regensburg und Universität Regensburg aus.

**REGENSBURG.** Der Nationale Pakt für Frauen in MINT-Berufen – „Komm, mach MINT“ ist ein vom Bundesministerium für Bildung und Forschung gefördertes Netzwerk mit bundesweit über 220 Partnern, das Mädchen und junge Frauen für MINT-Studiengänge und -Berufe begeistern will.

Genau diese Begeisterung ist der Initiative „MINT-Girls Regensburg“ von OTH Regensburg und Universität Regensburg gelungen, weshalb sie nun vom Nationalen Pakt für Frauen in MINT-Berufen „Komm, mach MINT“ als „Projekt des Monats Februar“ ausgezeichnet wurde. Das Kürzel MINT steht für Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik.

Über acht Monate hinweg treffen sich die Schülerinnen, die im jeweiligen Projektzeitraum die neunte, zehnte oder elfte Klasse an Gymnasien,



**Die MINT-Girls gehen auch auf Exkursion. Hier besuchten sie etwa den Projektpartner Deutsches Zentrum für Luft- und Raumfahrt (DLR).**

Foto: Peter Ferstl

Fachoberschulen oder Berufsober- schulen besuchen, um sich in Vor- lesungen, Workshops und Experimen- ten mit Themen wie Grüne Technolo- gie oder einer virtuellen Reise zum Mond zu beschäftigen. Zu den High-

lights der Projekte gehören auch Ex- kursionen, wie beispielsweise zur Um- weltforschungsstation auf dem Gipfel der Zugspitze.

→ [www.komm-mach-mint.de](http://www.komm-mach-mint.de)

## PROJEKT 2017

- Bis 5. April läuft die Anmeldung für „Musik und Kommunikation“.
- Infos und Anmeldung im Internet unter [www.mint-girls-regensburg.de](http://www.mint-girls-regensburg.de)